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 司 会：宮沢由己           唱 和：四つのテスト 

第 2358 回例会 2007 年（平成 19 年）10 月 2 日（火）

点 鐘：大橋正明           ビ ジ タ ー：三井 一 (ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐幹事) 
斉 唱：君が代、奉仕の理想    ラッキーNo.：Ｎｏ.１ 小林喜次ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

皆 勤 祝：今井 紅 3 年 
誕
生
祝

誕 生 祝：武井利夫、白鳥修次、中畑隆一 
平沢清文、林 裕彦 

 
 
 
 
 

 
一週間で真夏から一気に晩秋に季節が移ってしまったようです。気温の変化に着

いていけません。風邪など引かぬ様、気をつけてください。 

 

10 月 1 日より日本郵政公社の民営・分社化が動き出しました。社員 24 万人、店

舗数 2万 4000、資金量 300 兆円という想像を絶する公社の改革です。日本経済に支

障を来たさない様、進めてもらいたいものです。 

 

本日は諏訪グループ小林ガバナー補佐をお迎えしての事前訪問例会です。先程、

別室に於いて会長、幹事懇談会を行い貴重なお話をお聞かせいただきました。 

ロータリーも本年度から幾つかの改革に取り組んでいるようです。後ほど、ガバ

ナー補佐より今後の岡谷クラブの運営についてご指導いただきます。 

 

例会終了後、クラブ協議会においても各委員長さんに指針を頂きたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
・ 昨日、会長・幹事会が行われ次期のガバナー補佐候補者が茅野 RC より推薦され

ました。 
・ 10/7(日)地区大会へ参加される方はホテル岡谷さんに 8 時に集合して下さい。 
・ 次週 10/9(火)の例会は地区大会参加の振り替え休日とし、例会はありません。 
・ 10/16(火)の例会はガバナー公式訪問となります。当日は記念撮影をしますので多

くの方にご出席頂きます様、お願いします。 

http://okayarc.org/


 

 

・ 岡谷市障害者福祉実行委員会より「第 4 回ふれあい祭＆ボランティア祭」開催の

案内が届きました。10/13(土) 9：30～14：00 おかや総合福祉センターにて開

催されます。ご都合の良い方はお出かけ下さい。(雨天決行) 
 
 

ガバナー補佐事前訪問 
諏訪グループガバナー補佐

小林 喜次 様     

 

 
 

こんにちは、今年度ガバナー補佐を仰せつかりました富士見 RC の

小林です。今日が諏訪グループでの最終の事前訪問クラブとなります。 
 
私は岡谷 Cには苦い経験があります。入ったばかりの時に岡谷RC

ホストで IM が行われました。その時の分科会で富士見 RC が当番なので座長をし

ろと言う事でした。何も分からないのに座長で、最後には全員の前でまとめを報告

すると言う事でした。何とかやる事は出来ましたが、その時に RC の事を勉強をし

なくてはと思いました。このホテル岡谷さんに来て思い出しました。 

R

 
こんな私がガバナー補佐と言う事で心配をしましたが、尾関直前ガバナー補佐に

大丈夫だと言って頂きましたので務めさせて頂く事にしました。 
さて、RI 会長のテーマ「ロータリーは分かち合いの心」強調事項は昨年同様 4 つ

を掲げてあります。特に水保全は重要視されております。RI 会長テーマにつきまし

ては大橋会長から皆さんにしっかりとお伝えしたと思いますのでここでは申し上げ

せんが強調事項にある会員増強への尚一層のお力添えをお願いしたいと思います。 ま

 
土屋ガバナーは地区目標「ロータリーを私たちの手に」として頑張っております。

これにつきましても大橋会長より詳しくお話があったと思いますのが、地区に納め

たお金がどのように使われているかと言う事を土屋ガバナーの訪問時には詳しくお

話されると思います。そして、地区の改革を進めて行こうと横田直前ガバナーを引

継ぎ頑張っておられますので皆様方の更なるご協力をお願い致します。 き

 
私からは諏訪グループの皆様に 4 つのお願いをしております。 
① 会員増強  当クラブはしっかり取り組んで居られようですが、より一層のご努

力をお願いします。  
② 地区大会  10/6･7 の地区大会への参加協力をお願いします。今年度は今まで

と変わったやり方をすると言う事です。特に来年の地区大会は岡谷エコーRC が

ホストです。親クラブである当クラブをはじめとして、諏訪グループ全体で協力

をして行くとお約束をしておりますので、是非とも皆様参加して頂き次年度の為

て頂 た 思います。 に見 き いと

③ IM  3/9 に IM があります。ガバナー補佐主催、富士見 RC のホストで開催致

します。会場は茅野のマリオで行います。今回は地区セミナーを開催して欲しい

との声があり会員増強、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の 4 つの分科会に分かれ

ご意見を伺いたいと思います。IM を成功させたいと思いますのでご協力お願い



 

 

します。  
④ RYLA  諏訪湖 RC がホストで開催します「第 20 回 RYLA」への多くの方の

ご参加をお願いします。 
 
クラブ計画書を拝見を致しまして、大橋会長は「喜びも、悲しみも、時間も分か

ち合い、仲良く楽しいより身近なロータリークラブ作りに努めたい」と述べておら

れます。これは RI 会長、あるいは土屋ガバナーの方針を十分に理解されており、

立派な素晴らしい事であると思います。 
これからクラブ協議会が行われますが、皆様に教える、指導するのではなく、私

が皆様方に教えて頂くと言う事でリラックスした協議会にして頂きたいと思います。 
 
岡谷 RC もいよいよ 50 周年が真近に迫って来ていると言う事で、歴史のあるクラ

ブであります。伝統を重んじながら益々のクラブの繁栄、そして皆様のご健勝をご

祈念申し上げてご挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 
 

 

 
小林喜次ガバナー補佐よりニコニコボックスに頂きました。ありがとうございます。 
牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口哲男・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・小野

仁・河西 洋・笠原祥一・北村正春・小松正二・小松洋司・佐藤有司・白鳥修次・

竹村一幸・塚田昌滋・濵 透・濵 俊弘・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・藤森睦

美・宮坂 伸・宮坂宥澄・宮沢由己・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・

山岸邦太郎・山崎典夫  諏訪グループ 小林ガバナー補佐 ようこそ。 
坂井忠彦  林新一郎 岡谷市長を円満に退任致しました。在任中のご支援を心より

御礼申し上げます。 
高木昭好  10 月 27 日(土)第 53 回「岡谷せせらぎ会リサイタル」があります。懐

かしのポップス同窓会とした楽しいステージもありますので、是非聴いて下さい。 
河西 洋・小野 仁・小口雅弘  創業記念月です。 
太田博久  遅くなりましたが、先月 9 月が創業月でした。 
小口俊光  欠席が続きました。 
 

 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 
会員数４９名、出席者３９名、出席率７９.５９％、前々回訂正５９.１８％ 
 
 
 

2007-2008 年度ＲＩテーマ
ロータリーは 

分かち合いの心  
ＲＯＴＡＲＹ ＳＨＡＲＥＳ 


